

# MENACES ET RACISME INACCEPTABLES CONTRE DES PARLEMENTAIRES

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 7 JANVIER 2019

Jean-François Mbaye, député de la majorité, a été destinataire d'un courrier à la tonalité abjecte, développant un discours raciste avec des menaces de mort, visant également deux de ses collègues parlementaires, Laetitia Avia et Hervé Berville.

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) rappelle que les menaces proférées à l'encontre des parlementaires ont toujours été la marque de l'extrême droite, anti démocratique et anti républicaine. Elle dénonce fermement de telles pratiques et plus encore quand, comme c'est le cas, elles ajoutent à la lâcheté l'ignominie du racisme. Elle exprime son soutien le plus entier à ces trois élus de la République. Il reviendra à la justice saisie d'en trouver les auteurs et d'appliquer la loi face à ces graves délits.

Ligue  
des droits de  
l'Homme

FONDÉE EN 1898

